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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

За рабочую неделю на Таймыре зафиксировано 73 случая заболевания COVID-19 
По информации Управления Федеральной службы по надзору в сфере защиты прав 

потребителей и благополучия человека по Красноярскому краю, за рабочую неделю на 
Таймыре зафиксировано 73 случая заболевания коронавирусом, всего с начала пандемии 
подтверждено 806 случаев. 

В Норильске за аналогичный период подтверждено 208 новых случаев заболевания 
COVID-19, всего с начала пандемии диагноз лабораторно подтвержден у 4 169 норильчан. 

В целом в Красноярском крае зарегистрировано 93 825 лабораторно подтвержденных 
случаев заболевания COVID-19 на всей территории региона, в том числе за последние сутки 
– 466 случаев заболевания. 

«Таймыр» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Глава Дудинки принял участие в работе Съезда северных муниципалитетов 

Пятого августа глава города Дудинки Юрий Гурин принял участие в работе 40 съезда 
Союза городов Заполярья и Крайнего Севера в городе Норильске. В числе участников Съезда 
— сенаторы РФ, депутаты Государственной Думы, Законодательного собрания Красноярского 
края, представители Общественной палаты РФ и Всероссийской ассоциации развития 
местного самоуправления, представители более 30 муниципальных образований, входящих в 
Союз. 
 Под председательством исполняющего обязанности президента Союза Алексея 
Веллера, участники съезда рассмотрели вопросы, касающиеся муниципального 
самоуправления, особенностей ведения жилищно-коммунального хозяйства, обеспечения 
жизнедеятельности населения, охраны окружающей среды, а также решили ряд 
организационных вопросов. Единогласным решением членов Союза президентом 
организации избран член комитета Государственной Думы по экономической политике, 
промышленности, инновационному развитию и предпринимательству Алексей Веллер, вице-
президентами организации были избраны глава Норильска Дмитрий Карасев, глава 
муниципального образования «город Мурманск» Андрей Сысоев и первый заместитель 
председателя комитета Государственной Думы по региональной политике и проблемам 
Севера и Дальнего Востока Валентину Пивненко, главу города Ухта Магомеда Османова, 
главу Братска Сергея Серебренникова и главу городского округа Якутск Евгения Григорьева. 

В ходе заседания Юрий Гурин представил доклад на тему жизнеобеспечения 
населения труднодоступных сельских населенных пунктов, расположенных в районах 
Крайнего Севера и приравненных к нему территориях, и озвучил предложения 
совершенствования законодательства в данной сфере. 
 Союз городов Заполярья и Крайнего Севера был образован в 1992 году Советами и 
администрациями 14 северных городов, в число которых вошла и Дудинка. За четверть века 
существования Союза, его участники, путем обмена опытом, участвуя в законотворческой 
деятельности и взаимодействуя в различных сферах на уровне своих муниципалитетов, 
отстаивают интересы северян. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
В Норильске за последние сутки выявили 47 заболевших коронавирусом 

Коронавирус в Норильске не отступает. Более двух недель в городе ежедневно 
диагностируется около 50 подтвержденных случаев заболевания COVID-19. Болезнь все 
чаще протекает в тяжелой форме.  

По сообщению краевого управления Роспотребнадзора, за все время пандемии в 
регионе коронавирусная инфекция обнаружена почти у 94 тысяч жителей (+466 за сутки). 
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Смогли справиться с болезнью чуть менее 80 тысяч пациентов (+500 за сутки), количество 
погибших составляет 4586 человек (+24 за сутки) . 

Лидерами по суточному заражению стали Красноярск (101), Норильск (47) и Канск (34).  
На сегодняшний день под наблюдением врачей находятся более 42 тысяч человек, 

которые контактировали с больными коронавирусом. За последние сутки взяты под 
наблюдение более трех тысяч жителей края, при этом сняты с медицинского наблюдения – 
около четырех тысяч.  

Как сообщает оперштаб Красноярского края по ситуации с коронавирусом, в регион 
поступила крупная партия вакцины «Спутник V» – более 50 тысяч доз. Сегодня препарат 
развезут по больницам, поликлиникам и внебольничным пунктам вакцинации края… 

 «Северный город» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
«Норникель» выделил еще 100 миллионов рублей на помощь оленеводам и рыбакам 
Таймыра 
 В Норильске прошло второе заседание координационного совета общин коренных народов 
Таймыра. На встрече со старшим вице - президентом «Норникеля»,  руководителем 
Норильского дивизиона участники диалога обменялись мнениями о том, как решаются 
насущные вопросы таймырцев.  

Второе заседание координационного совета общин Таймыра прошло при старшем 
вице-президенте «Норникеля» Николае Уткине. Участниками встречи стали депутат краевого 
парламента, представляющий в законодательном органе интересы таймырцев, Валерий 
Вэнго и глава Ассоциации коренных малочисленных народов Таймыра Григорий Дюкарев.  

Члены Ассоциации коренных малочисленных народов полуострова (КМНС), лидеры 
пяти семейно-родовых общин и представители «Норникеля» обсудили, как продвигается 
реализация программы социально-экономического развития Таймыра. Рассчитанная на пять 
лет, программа была разработана компанией совместно с общественниками и властями в 
2020 году. Объем финансирования – два миллиарда рублей.  

Открывая заседание, Николай Уткин поприветствовал представителей общин и 
рассказал о делах в рамках программы поддержки исконных жителей Таймыра.  

Так по программе поддержки для общин и фермерских хозяйств компания 
компенсировала убытки, нанесенные исконной среде обитания в результате разлива 
нефтепродуктов на ТЭЦ-3 в мае 2020 года. Из бюджета «Норникеля» на выплаты таймырцам 
направлено 175 миллионов рублей. Помимо этого, молодым жителям полуострова из числа 
детей-сирот «Норникель» помог приобрести квартиры, 19 ребят из поселков за счет компании 
учатся в Норильском индустриальном институте. Много сделано для возрождения 
оленеводства: например, более 13 миллионов выделено на исследование 15-ти тысяч 
квадратных километров оленьих пастбищ в Авамской тундре.  

Старший вице-президент «Норникеля» отметил, что к общему финансированию будет 
добавлено еще 100 миллионов рублей. Средства пойдут на помощь оленеводам и семейным 
общинам для решения их первостепенных задач.  

«Мне есть чем вас порадовать», – обратился к коренным Николай Уткин, - жду от вас 
предложений, направленных на развитие территорий, на решение проблем, которые есть у 
вас и ваших коллег», - отметил Николай Уткин… 

«Северный город» 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 
За сутки в Красноярском крае выявлено ещё 462 случая заражения коронавирусом 

На 8 августа под наблюдением врачей находятся 41 364 человек (+3 238 за сутки), снято 
с учёта 3 487 человек. Подтверждённых диагнозов за всё время 94 746 (+ 462 за сутки). 

Всего вылечили 80 460 (+ 510 человек за сутки), 4 631 погибших (+ 22 за сутки). 
Сибирское агентство новостей - Красноярск 
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Красноярск стал самым грязным городом мира. Город оказался на первом месте с 
большим отрывом. 

Красноярск возглавил рейтинг самых грязных городов мира. Согласно данным проекта 
IQAir от компании AirVisual, 9 августа 8:13 загрязненность воздуха составляет 370 AQI. 
Значение, превышающее 300 считается опасным уровнем загрязненности воздуха. 

Напомним, что 7 августа город накрыл дым от якутских пожаров. Роспотребнадзор ввел 
режим чёрного неба из-за задымления, Помимо краевой столицы, задымление накрыло 392 
населённый пункта в 17 районах края. 

По оперативным данным Авиалесоохраны на территории Республики Саха (Якутия) 
действует 167 природных пожаров, за сутки ликвидировано 19 возгораний на общей площади 
свыше 185 тыс. гектар. 

Сибирское агентство новостей - Красноярск 
 

Число задымленных населенных пунктов края сократилось до 954 
Задымление в связи с лесными пожарами в Якутии вечером в субботу было 

зафиксировано в 1 257 населенных пунктах 45 муниципальных образований края, в том числе 
в Красноярске, Норильске и Зеленогорске. В краевом центре и его окрестностях в воздухе 
присутствует запах гари. 

Однако, как сообщили ТАСС в МЧС, согласно данным космического мониторинга, на 
данный момент задымление фиксируется уже в 954 населенных пунктах. 

Напомним, что красноярцы заметили дым на улицах города утром 7 августа. В краевой 
столице до 17 часов 10 августа действует режим неблагоприятных метеорологических 
условиях первой степени опасности. В это время промышленные предприятия должны 
уменьшить объём выбросов в атмосферу. 

НИА-Красноярск 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Президент обозначил главный принцип для властей 
Все спорные вопросы должны решаться в пользу пострадавших: об этом президент 

Путин говорил во время поездки на Урал, где ключевой была тема борьбы с последствиями 
стихийных бедствий. Обсуждалось, как минимизировать ущерб от пожаров и наводнений – не 
только от тех, с которыми уже удалось справиться, но и тех, что неизбежны в будущем. 
Совещание Путин провел сразу после того, как осмотрел с вертолета пострадавшие от огня 
территории. 

….Обращаясь ко всем руководителям регионов, Путин обозначил главный принцип, 
которым должны руководствоваться власти, когда люди в результате стихийных бедствий 
теряют жилье и имущество. Все спорные вопросы должны решаться в пользу пострадавших. 

"Россия – самая большая страна в мире по территории, у нас где-то пожары, горит, а где-
то – наоборот, паводки и подтопления. Но еще раз хочу подчеркнуть: во главе должен стоять 
вопрос об обеспечении интересов людей", – говорит глава государства. 

По итогам совещания президент сформулировал основные задачи, и в ближайшее время 
будут даны конкретные поручения – о выделении необходимых ресурсов, техники, людей, 
денег и о принятии поправок в законы. 

Вести 
 

В Роспотребнадзоре высказались о массовой вакцинации детей 
Необходимости вводить в России массовую вакцинацию детей от коронавируса даже 

после завершения исследований пока нет. Об этом заявил директор ГНЦ ВБ «Вектор» 
Роспотребнадзора Ринат Максютов. 

«Говорить о том, что даже после завершения клинических исследований необходимо 
переходить на массовую вакцинацию детей и подростков, я считаю, для этого нет никаких 
оснований. Дети в целом болеют все равно принципиально легче», — заявил он в эфире 
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телеканала «Россия-1». Однако, по его словам, нужно иметь в наличии инструмент 
защиты детей от COVID, так как новые штаммы могут стать для них более опасными. 

В России начали тестировать вакцину от коронавируса «Спутник V» на 
несовершеннолетних. В испытаниях участвуют дети в возрасте от 12 до 17 лет. Глава центра 
имени Гамалеи Александр Гинцбург заявил, что вакцинацию подростков могут начать до 
конца сентября, сообщает «Национальная служба новостей». В Москве в начале июля 
вакцинировали первых 11 детей, пишут Vse42. 

 URA.RU 
 

В Роспотребнадзоре назвали сроки наступления постковидного синдрома 
Чаще всего постковидный синдром наступает через четыре недели после болезни, но 

может проявиться и позже, сообщили в ЦНИИ эпидемиологии Роспотребнадзора. Среди его 
симптомов Проценко называл быструю утомляемость и забывчивость 

Симптомы постковидного синдрома могут появится даже через несколько месяцев после 
болезни, сообщила «РИА Новости» заместитель директора по клинической работе ФБУН 
ЦНИИ эпидемиологии Роспотребнадзора Антонина Плоскирева. 

«По данным систематического обзора, опубликованного в июне 2021 года, постковидный 
синдром развивается от трех до 24 недель после острой фазы или выписки из больницы. 
Наиболее часто симптомы постковидного синдрома отмечаются спустя четыре недели», — 
сказала она. 

Эксперт уточнила, что у людей, которые перенесли коронавирус в бессимптомной 
форме, постковидный синдром может проявиться через месяц. 

Признаки постковидного синдрома ранее назвал главврач больницы в Коммунарке Денис 
Проценко. По его словам, для «длинного COVID» характерны когнитивная дисфункция, 
забывчивость, быстрая утомляемость, раздражительность и появление панических атак. 
Пациенты с постковидным синдромом не могут вернуться к качеству жизни, которое у них 
было до заболевания, в течение двух и более месяцев, отметил главврач. 

Такие же сроки назвала в беседе с РБК инфекционист, профессор кафедры педиатрии 
Московского областного научно-исследовательского клинического института им. М.Ф. 
Владимирского Елена Мескина. Среди признаков постковидного синдрома она перечислила 
также слабость, головные боли и затрудненное дыхание. «Коагулопатия — нарушение 
свертываемости крови, поражение сосудов может привести к появлению многих неприятных 
симптомов, в том числе и депрессивному состоянию. Они могут сохраняться довольно долго. 
После перенесенного ковида люди восстанавливаются до двух месяцев», — сказала эксперт. 

 РБК 
 

В 1-м полугодии естественная убыль населения РФ увеличилась на 59% - Росстат 
Естественная убыль населения (превышение числа умерших над числом родившихся) в 

России в январе-июне 2021 года выросла на 58,9% по сравнению с 1-м полугодием 2020 года, 
составив 421,9 тыс. человек (против 265,6 тыс. человек годом ранее), сообщил в пятницу 
Росстат. 

При этом число родившихся в 1-м полугодии 2021 года снизилось на 0,4% - до 678 тыс. 
112 детей с 680 тыс. 974 детей в I полугодии 2020 года. 

Число умерших в РФ в 1-м полугодии 2021 года увеличилось на 16,2% - до 1 млн 100 
тыс. 44 человек с 946 тыс. 539 человека в I полугодии 2020 года. 

Как сообщалось, естественная убыль населения в РФ в 2020 году выросла более чем в 2 
раза - до 688,7 тыс. человек с 316,2 тыс. человек в 2019 году. Этот показатель стал 
максимальным с 2005 года - тогда естественная убыль населения составила 846,6 тыс. 
человек. 

По данным Росстата, население России в 2020 году сократилось более чем на 0,5 млн 
человек (из-за положительной миграции население снизилось чуть меньше показателя 
естественной убыли), до 146,24 млн. 
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Численность населения на 1 января 2021 года стала минимальной с начала 2014 года - 
тогда она составляла 143,7 млн, а после присоединения Крыма на начало 2015 года 
численность населения РФ выросла до 146,3 млн человек. 

Число умерших с COVID-19 в июне составило 27,1 тыс. человек 
Согласно данным Росстата, в июне скончались 27,1 тыс. человек с коронавирусом 

COVID-19, основной причиной смерти он стал почти в 20 тыс. случаев, что на 52,8% выше, 
чем месяцем ранее. 

"COVID-19 как основная причина смерти. В мае 2021 года зафиксировано 19 тыс. 998 
случаев", - говорится в сообщении ведомства. Это показатель больше, чем в полтора раза 
(52,8%) превышает число людей, умерших от COVID-19 как основной причины летального 
исхода в мае месяце, когда по уточненным данным скончались 13 тыс.77 человек. 

По данным Росстата, COVID-19 предполагается как основная причина смерти, но 
необходимо провести дополнительные медицинские исследования в 3 тыс. 374 случаях. 

В 881 случае смерти коронавирусная инфекция являлась сопутствующим заболеванием, 
повлияла на развитие иных болезней и способствовала появлению осложнений, ускоривших 
летальный исход. Ещё в 2 тыс. 865 случаях заболевания COVID-19 инфекция никак не 
повлияла на наступление смерти. 

Таким образом, в июне общее число умерших, которые болели коронавирусом, 
составило 27 тыс. 108 человек. Всего в июне в России умерли 185 тыс. 655 человек. 

 ИА "Финмаркет" 
 

Уровень бедности в РФ в 1-м полугодии составил 13,1% - Росстат 
Численность населения РФ с доходами ниже прожиточного минимума в 1-м полугодии 

2021 года составила 19,1 млн человек, уровень бедности оценивается в 13,1%. Такие данные 
приводит Федеральная служба государственной статистики (Росстат). 

В I полугодии 2020 года численность бедных оценивалась в 19,4 млн человек, а уровень 
бедности равнялся 13,2%. 

Росстат при этом напоминает, что с 2021 года изменился порядок и периодичность 
расчета величины прожиточного минимума, что "не позволяет корректно сравнивать 
показатели численности населения с денежными доходами ниже величины прожиточного 
минимума в I и II кварталах 2021 года с данными предыдущих периодов". 

Уровень бедности в РФ во II квартале 2021 года составил 12,1% (17,7 млн человек 
относилось к бедным) после 14,4% в I квартале 2021 года (21,1 млн человек). 

…Как сообщалось, уровень бедности в РФ в 2020 году составил 12,1% против 12,3% в 
2019 г. Минимальный уровень бедности в РФ был достигнут в 2012 году - 10,7%, но затем 
показатель бедности стал расти, увеличившись до 13,4% в 2015 году, после чего опять начал 
снижаться, но незначительными темпами. 

Как сообщалось, изначально президент РФ Владимир Путин в майском указе 2018 года 
поставил перед правительством задачу снизить уровень бедности в России в два раза к 2024 
году (если брать за базу 2017 год - 12,9%, то это означает снижение до 6,5% - ИФ). 

Но в июле 2020 года президент подписал новый указ о национальных целях до 2030 
года, согласно которому уровень бедности в России нужно сократить вдвое по сравнению с 
2017 годом уже не к 2024 году, а к 2030 году. 

 ИА "Финмаркет" 
 

В России растет число недовольных работой ЖКХ. Деградацию коммунальной 
инфраструктуры подтверждает и Росстат 

Социологические опросы показывают растущее недовольство работой коммунального 
хозяйства в России. Все больше граждан отмечают проблемы с водопроводом, отоплением 
или канализацией. Официальная статистика также фиксирует общее ухудшение состояния 
коммунальной инфраструктуры. Эксперты «НГ» считают, что проблемы ЖКХ связаны не 
только со стагнацией доходов населения, но и с правовыми противоречиями: собственники 
жилья не могут управлять своим имуществом, а подменяющие их управляющие компании, по 
сути, ни за что не отвечают. 
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Россияне стали хуже оценивать работу коммунального хозяйства. Почти треть (31%) 
считают, что в их районе в 2021 году она функционирует плохо, показывают опросы холдинга 
«Ромир». Только 26% респондентов ответили, что проблем с ЖКХ у них нет. Эти данные 
говорят о заметном ухудшении оценок. Во время подобных опросов в 2019 году довольных 
было 32%, а в 2016-м – 31%. Если в 2019 году 81% говорили, что оценивают ее в той или 
иной степени положительно, то в 2021 году таких оценок стало 69%. 

Самыми большими проблемами ЖКХ 21% респондентов назвали услуги персонала или 
управляющей компании и систему водопровода, 20% – систему отопления, по 6% – 
канализацию и электросеть. Граждане стали чаще заявлять о проблемах с системами 
водопровода (16% в 2019 году) и отопления (было 11%). 

Снижение удовлетворенности качеством жилищно-коммунальных услуг вряд ли связано 
с проблемами в секторе, так как в нем мало что изменилось за последние два года, полагает 
президент «Ромир» Андрей Милехин. Рост недовольства он связывает с экономическими 
неурядицами на фоне роста цен на услуги ЖКХ. 

В июле происходит плановое повышение тарифов на услуги ЖКХ. По данным Росстата, 
рост тарифов в среднем по России составил 2,3%, в том числе на жилищные – 0,74%, а на 
коммунальные – 3,59%. В годовом выражении, то есть к уровню июля 2020 года, тарифы в 
целом по стране выросли на 4,2% (жилищные – на 3,62%, а коммунальные – на 4,14%). 

В целом рост цен в системе ЖКХ не превысил инфляцию. Однако жители некоторых 
регионов с этим не согласятся. В Калининградской области, например, жилищные услуги 
подорожали сразу на 18,3%. Наибольшее увеличение тарифов зафиксировано в Удмуртской 
Республике – на 6,8%, Кемеровской и Новгородской областях – на 6,4%, Республике Саха 
(Якутия) – на 6,2%. 

Несмотря на то что количество бедных в стране, по данным статистического ведомства, 
сокращается, это не ведет к сокращению объема неплатежей за услуги ЖКХ. Однако 
накопленная просроченная задолженность в ЖКХ к маю 2021 года составляла уже рекордные 
460,8 млрд руб. (за год показатель вырос на 6% и на 21% по сравнению с 2019 годом). 
Накопленные россиянами долги по оплате коммунальных услуг не позволяют 
ресурсоснабжающим организациям инвестировать в развитие инфраструктуры, заявлял вице-
премьер Марат Хуснуллин. 

В настоящее время износ коммунальных сетей в целом по стране составляет порядка 
58%, при этом деградация системы жилищно-коммунального хозяйства нарастает, отмечают 
эксперты сферы ЖКХ. По данным Росстата, за последнее десятилетие выросла 
протяженность водопроводных, канализационных и тепловых сетей, нуждающихся в замене. 
В некоторых регионах износ еще выше: в Калининградской области нужно менять 82% 
водопроводной сети, в Карачаево-Черкесской Республике и Псковской области – 69%, 
Республике Тыва – 67%. 

По данным Минстроя, в стране ежегодно должны заменяться не менее 5% труб с 
высоким износом (в первую очередь это объекты тепло- и водоснабжения), но меняется лишь 
2%, сообщает «ЖКХ Контроль». Это, в свою очередь, приводит к увеличению числа 
аварийных ситуаций. По информации главы Минстроя Ирека Файзуллина, за прошедший 
отопительный период зафиксировано более 9,5 тыс. аварий на объектах ЖКХ и в сфере 
эксплуатации жилищного фонда. 

«Ситуация в коммунальном хозяйстве во многих регионах является сложной, и 
результаты нового опроса это подтверждают», – сказала «НГ» исполнительный директор 
партнерства «ЖКХ Контроль» Светлана Разворотнева. «Проблемы ЖКХ в основном связаны 
с изношенностью инфраструктуры, низкими доходами граждан и противоречивостью 
правовой ситуации. До сих пор нет ясности – это сфера ответственности рынка или 
государства. Декларируется, что это рыночная сфера, однако государство берет на себя 
регулирующие функции через жилищные инспекции, ограничивает тарифы и контролирует их 
через антимонопольные органы. Обеспечение теплом, водоснабжение – это вроде бы 
обязанность муниципалитетов, но у них нет возможности реализовывать эти функции. Такое 
регулирование вступает в противоречие с законами рынка. В итоге у нас многие водоканалы, 
например, находятся в предбанкротном состоянии. В стране много ветхих домов, ремонт и 
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содержание которых требует больше средств, чем собирается, однако именно в таких 
помещениях чаще всего проживает малодоходное население. По таким домам тарифы 
поднимать невозможно, так как население все равно их не будет оплачивать, а решения по 
софинансированию содержания и капитального ремонта таких домов со стороны бюджета не 
принимается», – говорит эксперт. 

Наши опросы показывали, что система ЖКХ с ее многочисленными авариями, 
удручающим состоянием многоквартирных домов – это одна из основных проблем, которые 
волнуют россиян, продолжает Разворотнева. «Население переплачивает за ЖКХ из-за того, 
что в изношенных системах теряется вода, тепло. Нужно проводить модернизацию, 
применять современные энергоэффективные технологии. Однако правительство много лет не 
разрешало тратить на софинансирование на эти цели 15 млрд руб., которые числились в 
бюджете. Сейчас появилась надежда, Владимир Путин озвучил выделение 150 млрд руб. на 
эти цели, правительство начало агрессивное развитие инфраструктуры», – говорит она. 

В июне на съезде «Единой России» президент Владимир Путин отметил, что 
региональных средств часто не хватает на решение накопившихся проблем в сфере ЖКХ, и 
поручил выделить на эти цели еще 150 млрд руб., при этом уделив особое внимание 
строительству современных очистных сооружений, в том числе и на Черноморском 
побережье России, включая Крым. Всего, по данным Минстроя России, для замены и 
модернизации коммунальной инфраструктуры требуется не менее 4 трлн руб. 

«Проблема еще и в том, что собственники жилья из-за противоречий в нашем 
законодательстве, по сути, не контролируют ситуацию, расходование средств, их решения 
подменяются необходимостью лицензирования управления отдельными домами, – говорит 
Разворотнева. – В итоге граждане не чувствуют своей ответственности за дома, нет ее и у 
управляющих компаний, которые не несут ответственности перед собственниками». 

«Независимая газета» 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Почему Олимпиада стала состязанием скандалов. Такой волны оскорбительных и 
злобных комментариев не знали ни одни Игры — в эпоху ковида большой спорт тоже впал в 
болезненное состояние. Принцип коллективной ответственности, запрещенный в 
современном законодательстве, процветает в олимпийском движении.  

Вот уже полтора года мир обходится без массовых мероприятий. После долгих мытарств 
одно из исключений было сделано для Игр XXXII Олимпиады в Японии. Это самая странная 
из всех олимпиад. Из-за ковида она была перенесена на год, хотя формально сохранила в 
названии слова Токио-2020. 80 процентов японцев, запуганных пандемией, были против 
мероприятия. Проходили состязания без зрителей, в присутствии лишь спортивных 
чиновников, не желавших терять свою синекуру. 

Олимпиада в эпоху ковида доказала, что власть в мире сменилась. Раньше миром 
правили полководцы, банкиры, нефтяные короли. Теперь власть в руках фармакологов. Это 
доказывает пандемия, природа которой загадочна, течение непредсказуемо, что не мешает 
людям в белых халатах внушать людям необходимость делать прививки чаще, чем брать 
рабочий отпуск. За один олимпийский цикл каждый гражданин планеты Земля, если хочет 
сохранить здоровье, должен сделать восемь ревакцинаций! Таких доходов не знает ни одна 
отрасль. Поистине, кому война, кому мать родна. 

Олимпиада и ковид — причудливое сочетание былинной силы и немощи, изводящей 
целые страны. В результате бюрократического скрещивания на свет появился уродец. Не 
мышонок, не лягушка, а неведома зверушка. Олимпийское движение задумывалось, чтобы 
сблизить страны и народы. Но Игры в Токио наглядно показали, что большой спорт 
превратился в инструмент сведения политических счетов. Такой волны оскорбительных и 
злобных комментариев не знали ни одни Олимпийские игры. Видимо, это проявление их 
болезненного состояния. 

Все это заставляет говорить о глубоком кризисе олимпийского движения. 
Международный олимпийский комитет (МОК), декларируя независимость от политики, попал 
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в водоворот политических интриг. Раньше говорили, что спорт свободен от политики. 
Вектор смещается, и в Олимпиаде собственно спорта остается все меньше. В итоге МОК 
напоминает архаичный ООН. 

Для кого проводилась Олимпиада? Никак не для зрителей, которых попросту не было на 
трибунах. И не для спортсменов, которые перестали быть главными героями состязаний, 
превратившись в игрушку для сведения счетов. Атлеты многих стран попали в жернова 
зачастую необъяснимых запретов и целыми командами были лишены возможности 
участвовать в соревнованиях. Санкции коснулись чемпионов, которые никогда не были 
замечены в употреблении нелегальных веществ. Принцип коллективной ответственности, 
запрещенный в современном законодательстве, процветает в олимпийском движении. 

На церемонии открытия Олимпиады традиционно первая колонна представляет Грецию. 
Нелепая традиция! Современные реалии говорят, что заглавная колонна должна шествовать 
в белых колпаках и состоять из фармакологов. Именно от них самым решительным образом 
зависит победа на состязаниях. Именно они готовят эликсир жизни для своих атлетов. И 
именно они, сговорившись с чиновниками из МОК и Всемирного антидопингового агентства 
(WADA), могут запретить другие эликсиры, которые изготовили конкуренты. 

Непонятно, почему Всемирная организация здравоохранения (ВОЗ) не обращает 
внимания на эту проблему. Вообще, ВОЗ и МОК могли слиться в одном экстазе с целью 
оптимизации. Чем выше уровень медицинской науки в стране, тем больше медалей собирает 
страна. Самый наивный болельщик не поверит, что чемпион сегодня может взобраться на 
пьедестал без таблеток. Сколько ни приседай, ни отжимайся на тренировках, без «живой 
воды», которая аккумулирует достижения современной фармакологии, не обойдешься. Ушли 
в прошлое времена, когда гениальные атлеты бегали по проселочным дорогам, а перед 
стартом вспоминали наставления первого тренера. Теперь спортсмены, увешанные 
датчиками, напоминают космонавтов, а перед стартом думают об эскулапах, которые 
подносят к их губам волшебную пробирку. 

Во Всемирном антидопинговом агентстве заправляют американцы. Призвание WADA — 
бороться за чистоту спорта, свободного от допинга. Может быть, когда-то так оно и было. 
Пожизненную дисквалификацию получили легендарные чемпионы Бен Джонсон. Лэнс 
Армстронг, Мэрион Джонс. В преддверии Олимпиады в Японии несколько атлетов из США 
провалили допинг-тесты. Но это эпизоды. Все более массовым становится разрешение на 
употребление сильнодействующих препаратов по медицинским показателям. Только не 
говорите, что все врачи — святые. 

Обзавелся справкой — на всех парах вперед! На зимних олимпиадах стаями побеждают 
лыжники и биатлонисты, страдающие астмой и бегающие от недуга с бодрящими таблетками, 
которые вне закона для их соперников. Последний яркий пример — непобедимая 
американская гимнастка Симона Байлз, которая страдает синдромом дефицита внимания и 
гиперактивности. По этой причине ей разрешено принимать сильнодействующий 
психостимулятор, который запрещен не только в России, но и во многих развитых странах, в 
том числе в Японии. Отказ Байлз продолжить выступления на Олимпиаде и истерика на 
помосте связаны, по мнению экспертов, с тем, что делегации США не удалось ввезти через 
границу таблетки для своей чемпионки. 

При всем сочувствии к девушке невозможно избежать вопроса: где грань между 
болезнью и преимуществом перед соперниками? Концентрация внимания — проблема для 
всех атлетов. Или вот, если верить утечкам от хакеров, сестры Уильямс, тоже олимпийские 
чемпионки, судя по выписанным им препаратам, страдают букетом заболеваний, с которыми 
место в палате интенсивной терапии с трубочками из всех мест. На законных основаниях 
сестры получают гормональные кортикостероиды и даже опиоиды. 

Укольчик — и ты непобедим! Беда дисквалифицированных российских спортсменов не в 
том, что они принимали допинг, его с ухищрениями принимают все. Наша беда в том, что 
спортсменами верховодят недалекие люди, которые не могут выписать нужную справку. Все 
болезни от нервов, и потому мы все больные. В знаменитом сериале «Во все тяжкие» 
школьный учитель по химии научился изготовлять нелегальный психостимулятор, вокруг чего 
накручено 62 серии, от которых кровь стынет в жилах. Но олимпийская чемпионка по 
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баскетболу Елена Донн преспокойно принимает такое же запрещенное снадобье 
на законных основаниях. 

Фармакологи и спортивные чиновники — это компрачикосы, которые уродуют не 
слишком здоровых, но тщеславных людей для призрачного возвеличивания своей страны. В 
Олимпиаде все меньше спорта, все больше политики и фармакологии. В конце концов, есть 
Паралимпийские игры, но там слабый навар. 

Барон де Кубертен на заре современного олимпийского движения говорил: «О спорт, ты 
мир!». Сегодня глава ВОЗ Тедрос Гебреисус и глава МОК Томас Бах могли бы исполнить дуэт 
«Мы верим твердо в героев спорта, нам таблетка, как воздух, нужна!» 

Честно говоря, мне кажется сомнительной целесообразность членства нашей страны в 
международной организации, которая поддерживает наркоторговлю. Если нужны громкие 
победы, лучше обратить внимание на науку, здравоохранение, космос. 

Росбалт 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 07.08.2021 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 73,13  ▼ 0, 04 

EUR 86,46  ▼ 0, 19 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 
 
 


